

A PESAR DE QUE NADIE ES
IMPRESINDIBLE, DEBES DARTE
CUENTA DE QUE SIN TI...
LA VIDA DE OTRAS PERSONAS NO
SERÍA IGUAL DE FELIZ

EL FRACASO NO ES LLEGAR
EL FRACASO ES NO INTENTARLO...

ALGUIEN QUE NO HONRA SU PASADO,
NO MERECE EL FUTURO...



EL INCENSARIO (1)

Es un objeto litúrgico donde se quema incienso que es una sustancia aromática que desde muy antiguo se ha usado para honrar a la divinidad (a los dioses, a Dios) y que también se emplea en algunos momentos de la liturgia eucarística y más en celebraciones de cierta importancia. Si utilizamos... la vista para ver imágenes y altares...el oído para oír la Palabra y los cantos...y el olfato para oler el aroma de las flores ,también lo utilizamos para oler el incienso quemado que es como " el olor de Cristo" así como el afecto ,la fe y la oración que los cristianos queremos expresar ante Dios. Nada de un " botafumeiro" para no oler el sudor de los peregrinos. Su uso nos viene de Oriente y desde muy antiguo : Zacarías, el padre de Juan el Bautista " oficiaba delante de Dios para quemar el incienso". Y antes, en el Antiguo Testamento" se acompañaba con incienso la ofrenda de los fieles del Señor". Incienso ofrecieron los Reyes Magos al Niño Jesús en Belén junto con oro y mirra.

VITIGUDINO Y EL CUBO...

Y que no se queje Vitigudino por que El Cubo le ha dado en unos años tres pero que muy buenos alcaldes a saber : Miguel Moro, Baltasar Muñoz y la actual Luisa de Paz Palacios (su padre nació en el Cubo).

Pues M^a Luisa ha dicho, en una entrevista (que le hicieron y se publicó a mediados del pasado Octubre) unas ideas que comparto y aplaudo. Este es un resumen :

" Hay cierta hartura del discurso de la ESPAÑA VACÍA : NO SEAMOS NUESTROS VERDUGOS" sino que trabajemos y tengamos ideas sobre todos los temas...y que a la vez, todas las administraciones se impliquen para atraer inversiones y cuidando lo que ya tenemos y hemos conseguido con tanto esfuerzo...Intentando fijar población y crear empleos de calidad seduciendo a empresas...que no falte la motivación y el trabajar para ello...

Concretamente, ganaderos ,mataderos, carniceros...etc. de Vitigudino y su comarca (que son un potencial) el turismo, la tranquilidad con que se vive nuestros pueblos, los paisajes, la hostelería...todo lo que tenemos debemos potenciarlo.

Son reales los datos de pérdida de población y de forma acelerada, pero...contentémonos con lo que tenemos y, nada de llorar (los lloriqueos no solucionan nada) ni críticas constantes contra nosotros mismos sino pensar , hablar y tener visión de futuro actuando al unísono sin poner tantas zancadillas unos a otros...

A mí, que no me esperen para llorar pero sí para hablar de lo bueno que tenemos...y trabajar, trabajar y trabajar..."

EL INCENSARIO (2)

Se incienso al altar, al ministro, al evangelio, a las ofrendas, al pueblo...y todo en función de lo que representan para Dios.

El incensario, el incienso y el incensar son cosas y gestos sencillos pero de gran significado.

El incienso crea una atmósfera agradable y festiva y un aire entre misterioso y sagrado.

Expresa el respeto y reverencia hacia una persona o hacia un símbolo de Cristo.

Y expresa la actitud de la oración que sube al cielo como el incienso de la tarde y la actitud de ofrenda y sacrificio de los creyentes ante Dios que quieren " consumirse" como el incienso en honor de Dios y en el sacrificio continuado de cada día : " nosotros somos para Dios y los hombres el buen olor de Cristo".

En algunos exequias también se incienso al difunto dando también un sentido de ofrenda definitiva a su muerte. La quema del incienso es como una " auto-ofrenda a Dios". Es el símbolo de nuestra propia vida que quiere ser sacrificio agradable a Dios y perfume bienhechor para los demás.

LA SOCIEDAD ES ASÍ :

- 1.-El pobre trabaja.
- 2.-El rico explota al pobre.
- 3.-El soldado defiende a los dos.
- 4.-El contribuyente paga por los tres.
- 5.-El vago descansa por los cuatro.
- 6.-El borracho bebe por los cinco.
- 7.-El banquero estafa a los seis.
- 8.-El abogado engaña a los siete.
- 9.-El médico mata a los ocho.
- 10.-El cura entierra a los nueve.
- 11.-El político vive de los diez.

Esta "ocurrencia" la leí no sé donde y fue hace unos años (bastantes) de modo que ha variado notablemente la sociedad con respecto a hoy. Por ejemplo, hoy en día...

El contribuyente no paga por tres sino por todos. Y el banquero (los bancos) no estafan a seis sino a todos cobrando "comisiones" por todo a los impositores.

Y no digamos de las telefónicas y eléctricas que usan y abusan de todos los usuarios (que somos todos porque todos gastamos teléfono y luz). Y lo que sí es cierto, que el político vive de todos. Recientemente oí a un político decir: "por los compromisos que tengo como político algunos días tengo que comer dos veces..." (Y...ni que lo jure porque es que ha engordado un montón...) Come dos veces al día mientras otros (paganos, contribuyentes y los que lo votan) no tienen ni para comer una sola vez o tienen que ponerse a la cola de los comedores sociales o están "empeñados" hasta las orejas y con los negocios en la ruina. Ver y oír para creer.



- 1.-Son dos : uno y uno (y no te equivoques).
- 2.-Vamos a llamarles 1º y 2º por orden de llegada.
- 3.-Han vivido entre los dos 176 años.
- 4.-El 2º ha vivido 6 años más que el 1º.
- 5.-El 1º vivió 7 años sin el 2º y el 2º vivió 14 años sin el 1º.
- 6.-El 1º vivió 78 años del siglo XX y 7 del XXI. El segundo vivió 70 años del XX y 21 del XXI. (todos estos datos, en números redondos)
- 7.-El año en que nació el primero nacieron en El Cubo hasta 31 niños/as de los que no te digo sus nombres porque te lo pondría muy fácil pero que sí te digo que al día de hoy que esto escribo (5-10-21) vive uno, al menos, de su misma "quinta". Y el personaje que nos ocupa fue de los primeros en nacer aquel año.
- 8.-El año en que nació el 2º nacieron 22 niños/as en el pueblo de los que viven al día de hoy 4 ó 5.
- 9.-El 1º fue el 2º de 7 hermanos (no 6) y el 2º fue el 5º de 6 (y no 7), para ponerlo algo más difícil.

10.-Un nombre del 1º es "Pepe" y llevaba los dos nombres de de los dos maridos que tuvo su madrina que se llamaba Cándida.

11.-Un nombre del 1º fue Fructuoso por un hijo de su padrino que falleció de pequeñito.

12.-Los padrinos del 1º tuvieron una niña nueve días antes de nacer su "ahijado", la que llevaba, también nombre compuesto y uno de ellos era el de "Pepa".

13.-Angel Hdez. y Juan Moro fueron los monaguillos del 1º. Del 2º fueron Conrado Muñoz y Manuel José Cordobés. ¿ quienes eran ellos?

14.-Los dos (el 1º y el 2º) vivieron 78 años bajo el mismo techo pero muy bien avenidos. Los dos eran muy cultos y "autodidactas" sin haber estudiado más

que lo de la escuela pero de gran cultura por ser muy "lectores". ¡ Gran cualidad la suya (de ambos) y muy digna de admirar y de imitar.

15.-Los dos muy "morenotes" y, aunque lo parezca, no fueron "herreros" pero sí que fueron nietos de un "tejedor". (Y esto, de seguro que no lo sabías.)

16.-Y...otra casa que se cerró para siempre. Aunque 14 años de diferencia (en tiempo) de su muerte, el destino ha querido que "descansen" a tan solo una cuarta de distancia.

17.-Homenaje de admiración y cariño hacia ellos, hacia los dos que hemos llamado 1º y 2º por orden de "llegada" y que lo han sido también de "partida". Se trata de..." los dos: uno y uno ". Y son...